



# すまいるだより 9月号

## 経営理念

- 1.地域社会の住生活の満足度をより高める。
- 2.資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
- 3.従業員の物心両面の幸せをより高める。



当社では、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症予防および拡散防止のため、従業員のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、アルコール清掃、店内換気、体調チェックなど、ご利用のお客様、ならびに当社従業員の健康と安全を確保しつつ、可能な限り、安全・安心にお部屋探しの出来るように最善を尽くしてまいります。



## 経営方針（中期経営ビジョン）

- 1.顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
- 2.顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
- 3.常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。

## 趣味を探して

こんにちは。PM事業部の高橋です。

私の趣味は、読書と映画鑑賞です。地味ですが、心に響く本や映画に出会ったときはとても気持ちが良く、充実した気分になります。

それに私は出不精なので、家でゴロゴロ楽しめるのがこの趣味の魅力なんです。しかし最近「それでいいの?」と、疑問を感じるよう…。

ということで、現在他の趣味を探しています。

移動が嫌いなので旅行は無理。一人でもできるものがいい。将棋も良さそう。頭を使うからボケ防止になるし。絵を描いたり彫刻とかは?美術で人生唯一の「2」をとったことがある…。

ドラマで斧を投げるスポーツ「アックススローイング」を見た。「日本斧投げ協会」もあった。

自宅周囲には民家は無いから屋外ならできそう。でも誰かに見られて警察に通報されたら…頭の中に、次々と候補が現れカオス状態に(@\_@)。

これからも趣味を探す旅は続きます。終着駅はまだ見えない…(^▽^;)。



P  
M  
事  
業  
部  
由  
美  
部

## 牡蠣づくし



石山  
翔太  
コンサルティング事業部

こんにちは。コンサルティング事業部の石山です。

私は牡蠣が好きなので、居酒屋に牡蠣があるとつい頼んでしまいます。この間行ったお店には色々な種類の牡蠣料理があり、「カキフライ」や「生牡蠣」の他にも、「牡蠣の塩辛」や「牡蠣の天ぷら」もありました。もちろん、それも食べました!

初めて食べた塩辛と天ぷらは、本当においしかったです(●^o^●)

他にも何か、牡蠣のおいしいお店や珍しい牡蠣料理の情報がありましたら是非教えて下さい!

## 新しい家族を迎えてから

こんにちは。小島店リーシングの鈴木です。

新しい家族(犬)を迎えてから、生活環境がガラリと変わりました。

外出と言えばドッグランやペットショップぐらいで、外食はほとんどしなくなりました。その分節約できるかというと、逆にワンちゃんグッズなど余計なものを買いすぎてトントンといったところです(^▽^;)。

そんなある晴れた休日に、四倉のワンダーフームにあるドッグランへ行ってきました。日曜日だったので、たくさんのワンちゃんと遊ぶことができて大喜びでした。

やっぱりワンちゃん同士が一番楽しいんですね♪

その夜はさすがに疲れたのか、夜泣きもせず熟睡していたので、私も一緒に熟睡できました。これからも、できる限り遊べる機会を増やしてあげようと思います(\*^-^\*)



小島店リーシング  
鈴木香



(株)いわき土地建物